

Besuch eines Theaterstücks zur Verkehrserziehung Jahrgang 1

Am 26. November 2024 hatten unsere Erstklässler die tolle Gelegenheit, das Theaterstück „Abgeschnallt“ zu besuchen, das in der Aula des Max-Ernst-Gymnasiums aufgeführt wurde. Die Veranstaltung war speziell auf die Verkehrserziehung ausgerichtet und bot den Kindern eine unterhaltsame und lehrreiche Möglichkeit, wichtige Verkehrsregeln und -verhalten kennenzulernen.

Das Stück war spannend und fesselnd gestaltet, sodass die SchülerInnen von Anfang an begeistert waren. Mit viel Humor und kreativen Darstellungen wurden die Themen Sicherheit im Straßenverkehr, das richtige Überqueren der Straße und das Verhalten als Fußgänger anschaulich vermittelt. Die Darsteller schafften es, die Kinder aktiv in die Handlung einzubeziehen, was das Lernen besonders effektiv und einprägsam machte.

Nach der Aufführung hatten die Kinder die Möglichkeit, über das Gesehene zu sprechen und Fragen zu stellen. Diese Diskussionen förderten das Verständnis der Verkehrssicherheit und regten die Kinder an, das Gelernte in ihrem Alltag umzusetzen.

Wir möchten uns herzlich bei den Organisatoren und Darstellern des "Theater Till" bedanken, die mit ihrem Engagement und ihrer Kreativität dazu beigetragen haben, die Verkehrserziehung für unsere Erstklässler so anschaulich und unterhaltsam zu gestalten. Solche Veranstaltungen sind eine wertvolle Ergänzung zu unserem Unterricht und tragen dazu bei, die Sicherheit unserer SchülerInnen im Straßenverkehr zu erhöhen. Wir freuen uns bereits auf weitere spannende Projekte in der Zukunft!

